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System Requirements

Системные требования
System Requirements:

Системные требования:
Minimum System Requirements:
Минимальные системные требования:
· CD-ROM Drive

· Computers with Windows, Macintosh, or Linux-based operating systems

·   Installed Ethernet Adapter Internet Explorer version 6.0 or Netscape Navigator version 7.0 and above
· Привод CD-ROM
· Компьютеры под управлением операционных систем семейств Windows, Macintosh, или Linux
·   Установленный Ethernet-адаптер. Internet Explorer версии 6.0 или Netscape Navigator версии 7.0 или выше
Package Contents

Содержимое комплекта поставки
DWL-8200AP Managed Dualband Access Point  

DWL-8200AP управляемая двухдиапазонная точка доступа  

Power over Ethernet base unit

Базовый блок Power over Ethernet
Ethernet Cable( CAT5 UTP/Straight Through)

Кабель Ethernet (UTP категории 5/ прямой)

CD-ROM with Manual

CD-ROM, содержащий руководство пользователя
Mounting Plate

Монтажная пластина
Power Cord


Шнур питания


Power Adapter-DC 48V, 0.4A

Адаптер питания 48В переменного тока, 0,4 А
Using a power adapter with a different voltage rating will damage and void the warranty of this product.

Использование источника питания с другими характеристиками может привести к повреждению устройства и аннулированию гарантийных обязательств.

If any of the above items are missing, please contact your reseller.
Если какой-либо из указанных предметов отсутствует, пожалуйста, обратитесь к вашему поставщику.
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Installing the Hardware

Установка устройства
Installing the Hardware

Установка устройства
Antennas

Антенны
Power Cord socket

Разъем для шнура питания
LAN 1 (PoE)

LAN 1 (PoE - питание через Ethernet)

LAN 2

LAN 2

Reset

Перезагрузка
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Installing the Hardware

Установка устройства
Step 1

Шаг 1

Connect one end of an Ethernet cable (included with your package) to the LAN 1 (PoE) port on the DWL-8200AP, and the other end of the Ethernet cable to the port labeled P+DATA OUT on the PoE base unit.

Подключите один конец кабеля Ethernet (входит в комплект поставки) к порту LAN 1 (PoE ) устройства DWL-8200AP, а другой конец Ethernet-кабеля к порту P+DATA OUT базового блока PoE.

Step 2

Шаг 2

Connect another Ethernet cable from the DATA IN port on the PoE base unit to your router/switch or to a PC.

Подключите другой Ethernet-кабель от порта DATA IN базового блока PoE к маршрутизатору, коммутатору или к компьютеру.
Step 3

Шаг 3

Attach the power adapter to the connector labeled POWER IN on the PoE base unit. Attach the power cord to the power adapter and into an electrical outlet.

Подключите адаптер питания к разъему, обозначенному как POWER IN на базовом блоке PoE. Подключите шнур питания к блоку питания и к сети переменного тока.
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Мастер установки
Using the Setup Wizard

Использование Мастера установки
Open your Web browser and type http://192.168.0.50 into the URL address box. Then press the Enter or Return key.

Откройте Web-браузер и введите в поле ввода адреса http://192.168.0.50. Затем нажмите на клавишу Enter или Return.

The logon pop-up screen will appear.

Появится всплывающее окно регистрации.

Type admin for the username and leave the password field blank.

Введите admin в поле Имя пользователя, а поле Пароль оставьте пустым.
Once you have logged in, the Home screen will appear.

После успешной регистрации появится экран Home.

Click Run Wizard

Нажмите Run Wizard
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The Setup Wizard

Мастер установки
Welcome Screen
Окно приветствия
Follow the steps in order to configure the DWL-8200AP.
Следуйте описанным шагам для настройки DWL-8200AP.

Click Next

Нажмите Next

Setup your new password
Установка нового пароля
You have the option to establish a password.

Вы можете установить новый пароль.

Click Next

Нажмите Next

Security level options for an 802.11a network are as follows:
Опции уровня безопасности для сетей 802.11a следующие:
No Security - continue to page 7

WEP - continue to page 8

WPA-Personal - continue to page 10

No Security - описание на странице 7
WEP - описание на странице 8
WPA-Personal - описание на странице 10
Page7

The Setup Wizard

Мастер установки
For 802.11a networks please do the following:
Для сетей стандарта 802.11a, пожалуйста, выполните следующее:
Set Wireless LAN 802.11a Connection
Установка беспроводного соединения локальной сети стандарта 802.11a
By default the DWL-8200AP SSID is set to default with a Channel setting of 52.
По умолчанию в поле DWL-8200AP SSID установлено значение default, а в поле Channel значение 52.
Click Next
Нажмите Next

No Security

No Security

Select No Security for an 802.11a Network.

Выберите No Security для сети стандарта 802.11a.

Click Next

Нажмите Next

For 802.11g networks please do the following:
Для сетей стандарта 802.11g, пожалуйста, выполните следующее:
Set Wireless LAN 802.11g Connection
Установка беспроводного соединения локальной сети стандарта 802.11g
By default the DWL-8200AP SSID is set to default with a Channel setting of 6.

По умолчанию в поле DWL-8200AP SSID установлено значение default, а в поле Channel значение 6.

Click Next

Нажмите Next

For 802.11g Network continue to page 12.

Настройки для сетей 802.11g приведены на странице 12.
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The Setup Wizard

Мастер установки
For 802.11a networks please do the following:
Для сетей стандарта 802.11a, пожалуйста, выполните следующее:
Set Wireless LAN 802.11a Connection
Установка беспроводного соединения локальной сети стандарта 802.11a
By default the DWL-8200AP SSID is set to default with a Channel setting of 52.

По умолчанию в поле DWL-8200AP SSID установлено значение default, а в поле Channel значение 52.

Click Next

Нажмите Next

WEP

WEP

Select WEP for an 802.11a Network.

Выберите WEP для сети стандарта 802.11a.

Click Next
Нажмите Next

WEP Encryption for 802.11a 
Шифрование WEP для сетей стандарта 802.11a 
The DWL-8200AP is capable of three levels of encryption: 64-bit, 128-bit, and 152-bit (using only Hexadecimal). By default, encryption is disabled. You can change the encryption settings for more secure wireless communication.
В точке доступа DWL-8200AP доступны три уровня шифрования: 64-разрядное, 128-разрядное и 152-разрядное (используется только шестнадцатеричный формат). По умолчанию шифрование отключено. Вы можете изменить настройки шифрования для повышения безопасности беспроводного соединения.
Click Next

Нажмите Next
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The Setup Wizard

Мастер установки
For 802.11g networks please do the following:
Для сетей стандарта 802.11g, пожалуйста, выполните следующее:
Set Wireless LAN 802.11g Connection
Установка беспроводного соединения локальной сети стандарта 802.11g
By default the DWL-8200AP SSID is set to default with a Channel setting of 6.

По умолчанию в поле DWL-8200AP SSID установлено значение default, а в поле Channel значение 6.

Click Next

Нажмите Next

For 802.11g Network continue to page 12.

Настройки для сетей 802.11g приведены на странице 12.
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The Setup Wizard

Мастер установки
For 802.11a networks please do the following:
Для сетей стандарта 802.11a, пожалуйста, выполните следующее:
Set Wireless LAN 802.11a Connection
Установка беспроводного соединения локальной сети стандарта 802.11a
By default the DWL-8200AP SSID is set to default with a Channel setting of 52.

По умолчанию в поле DWL-8200AP SSID установлено значение default, а в поле Channel значение 52.

Click Next

Нажмите Next

WPA-Personal

WPA-Personal

Select WPA-Personal for an 802.11a Network.

Выберите WPA-Personal для сети стандарта 802.11a.

Click Next

Выберите Next

For 802.11a networks please do the following:

Для сетей стандарта 802.11a выполните следующее:

WPA Encryption for 802.11a
Шифрование WPA для сетей стандарта 802.11a
Provide an alphanumeric PassPhrase that is between 8 to 63 characters, and then select a Cipher Type: TKIP, Auto, or AES. By default, the Group Key Update Interval is set to 1800 seconds (30 minutes). After 1800 seconds have passed, the key will change again.

Введите алфавитно-цифровую парольную фразу длинной от 8 до 63 символов, а затем выберите тип шифрования: TKIP, Auto, или AES. По умолчанию интервал группового обновления ключа равен 18000 секундам (30 минутам). По истечении 1800 секунд ключ вновь изменится.

Click Next

Нажмите Next

Page11

The Setup Wizard

Мастер установки
For 802.11g networks please do the following:
Для сетей стандарта 802.11g выполните следующее:
Set Wireless LAN 802.11g Connection
Установка беспроводного соединения локальной сети стандарта 802.11g
By default the DWL-8200AP SSID is set to default with a Channel setting of 6.

По умолчанию в поле DWL-8200AP SSID установлено значение default, а в поле Channel значение 6.

Click Next

Нажмите Next

For 802.11g Network continue to page 12.

Настройки для сетей 802.11g приведены на странице 12.
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Мастер установки
Security level options for an 802.11g network are as follows:
Опции уровня безопасности для сетей 802.11g следующие:
No Security - current page

WEP - continue to page 13

WPA-Personal - continue to page 14

No Security - эта страница
WEP - страница 13

WPA-Personal - страница 14

No Security

No Security

Select No Security for an 802.11g Network.

Выберите No Security для сети стандарта 802.11g.

Click Next

Нажмите Next

Click Restart

Нажмите Restart

Your Setup is complete! (continue to page 15)
Установка завершена! (Продолжение на странице 15.)
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Мастер установки
WEP

WEP

Select WEP for an 802.11g Network.

Выберите WEP для сети стандарта 802.11g.

Click Next

Нажмите Next

For 802.11g networks please do the following:
Для сетей стандарта 802.11g, пожалуйста, выполните следующее:
WEP Encryption for 802.11g 
Шифрование WEP для сетей стандарта 802.11g 
The DWL-8200AP is capable of three levels of encryption: 64-bit, 128-bit, and 152-bit (using only Hexadecimal). By default, encryption is disabled. You can change the encryption settings for more secure wireless communication.

В точке доступа DWL-8200AP доступны три уровня шифрования: 64-разрядное, 128-разрядное и 152-разрядное (используется только шестнадцатеричный формат). По умолчанию шифрование отключено. Вы можете изменить настройки шифрования для повышения безопасности беспроводного соединения.
Click Next

Нажмите Next

Click Restart

Нажмите Restart

Your Setup is complete! (continue to page 15)
Установка завершена! (Перейдите к странице 15.)
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Мастер установки
WPA-Personal

WPA-Personal

Select WPA-Personal for an 802.11g Network.

Выберите WPA-Personal для сети стандарта 802.11g.

Click Next

Нажмите Next

For 802.11g networks please do the following:

Для сетей стандарта 802.11g, пожалуйста, выполните следующее:
WPA Encryption for 802.11g
Шифрование WPA для сетей стандарта 802.11g
Provide an alphanumeric PassPhrase that is between 8 to 63 characters, and then select a Cipher Type: TKIP, Auto, or AES. By default, the Group Key Update Interval is set to 1800 seconds (30 minutes). After 1800 seconds have passed, the key will change again.
Введите алфавитно-цифровую парольную фразу длинной от 8 до 63 символов, а затем выберите тип шифрования: TKIP, Auto, или AES. По умолчанию интервал группового обновления ключа равен 18000 секундам (30 минутам). По истечении 1800 секунд ключ вновь изменится.
Click Next
Нажмите Next
Click Restart
Нажмите Restart
Your Setup is complete! (continue to page 15)

Установка завершена! (Продолжение на странице 15.)
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Your Setup is Complete!

Установка завершена!

Your Setup is Complete!

Установка завершена!

When you have completed the steps in this Quick Installation Guide, your connected network should look similar to this:

После завершения всех шагов, описанных в этом руководстве по быстрой установке, сеть должна выглядеть примерно следующим образом:

* Maximum Wireless signal rate dervied from IEEE Standard 802.11a and 802.11g specifications. Actual data throughput will vary. Network conditions and environmental factors, including volume of network traffic, building materials and construction, and network overhead lower actual data throughput rate.
* Максимальная скорость беспроводного соединения определена спецификациями стандартов IEEE 802.11a и 802.11g. Реальная пропускная способность будет другой. Условия, в которых работает сеть, а так же факторы окружающей среды, включая объем сетевого трафика, устройство зданий и материалы, из которых они состоят, а так же потери пакетов в сети снижают ее пропускную способность.
